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本报讯（记者丰舒潍） 今年是我市老

城区燃气管网实施三年改造计划的最后

一年。 记者昨日从焦作中裕燃气有限公

司（原焦作中燃城市燃气发展有限公司）

获悉，截至目前，该公司今年已完成投资

1000

万元，占今年年度任务的

67%

；共安

排实施燃气改造项目

26

个，其中已完工

项目

18

个，受益家庭

1

万户。

我市老城区燃气管网始建于

1987

年，由于建设时管材质量、施工工艺尤其

是管网超期服役等问题， 近年来燃气管

网锈蚀、泄漏情况日趋严重，不仅严重影

响了市民用气质量， 也给群众的生命财

产安全造成严重威胁。 为解决这一问题，

从

2009

年开始，市政府决定分三年时间

对老城区燃气管网进行改造。 三年来，焦

作中裕燃气有限公司有计划地对我市老

城区燃气管网进行改造， 改造区域

100

余处，累计投入资金

3500

万元。 截至目

前，我市已经有

4

万多户家庭受益。

据了解，今年年初以来，按照老城区

燃气管网改造计划， 焦作中裕燃气有限

公司已完成了友谊路平光东家属院 、橡

胶一厂家属院、 烈士街铁路小区家属院

等区域的改造置换工作，使

1100

余户居

民告别管道混合气、 用上了清洁高效的

天然气。 同时，还完成了站前路平光拐角

楼、果园路交通局七运家属院、焦东北路

十二中家属院、 工业路农行家属院等区

域的管道改造任务， 消除了这些区域管

道老化、锈蚀等安全隐患。 目前，该公司

正在加紧对焦东南路定和小区、 工业路

焦作大学家属院等区域燃气管网进行改

造施工，并将于近日完工。 近期，还将安

排进行塔南路铝厂家属院管道改造置换

工程，解放东路水泥厂家属院、解放西路

世纪新区家属院等区域的管道改造工

程。 随着燃气管网改造计划的不断实施，

不仅我市老城区燃气管网的安全隐患问

题得到了有效解决， 局部区域用气高峰

时气小现象也有了明显改变。

据该公司项目部部长赵国胜介绍 ，

为减少燃气管网改造对居民生活正常用

气的影响，该公司科学安排，精心准备，

在实施灶具、 淋浴器等燃气设施改造工

程时， 采取新闻媒体刊发和小区门口张

贴等形式， 提前

48

小时发布停气通知，

告知用户作好必要准备。 在施工过程中，

公司专业施工队伍合理安排工期， 在保

证安全的前提下，加班加点，以尽快恢复

正常供气。

据悉， 今年老城区燃气管网改造任

务将于

11

月份全部完工。 该公司董事长

兼总经理隋耀光表示， 在全面完成燃气

管网三年集中改造任务后，老城区原本存在锈蚀、泄漏情况的燃气管

网将全部得到更换，累计将有

6

万户家庭受益。 在此基础上，该公司

将根据我市老城区管网运行现状，计划再用三年时间，对老城区燃气

管网进一步加大改造力度，并逐步实施天然气置换工作，使我市居民

真正用上放心气、安全气、顺心气。

今年瓜价为啥高

本报记者 陈作华

刚入伏天，正是西瓜集中上市

的季节。 可是人们发现，市区内的

瓜车寥寥无几，而且西瓜价格较去

年同期几乎翻了一番。

去年这个时候，西瓜每公斤的

价格在

0.6

元至

0.8

元之间， 可今

年， 记者驱车在市区转了多条街

道 ， 看到价格最低的每公斤

1.2

元，大部分都是每公斤

1.4

元。

种植面积减少 、 天旱西瓜减

产、外地西瓜输入量减少，这是记

者了解到的今年西瓜价高的主要

原因。

我市西瓜种植区主要集中于

黄河滩区，可是，由于西瓜种植没

有怀药、 芝麻等经济作物利润高，

近年来西瓜种植面积有萎缩的趋

势。

昨日中午时分，市太行路与华

宝路交叉口处，一辆瓜车前围满了

买瓜的市民。 尽管西瓜个头不大，

但每公斤

1.2

元的价格，还是让这

车瓜一上午的时间就已卖得所剩

无几。

这车瓜是瓜农自产自销的。 瓜

农姓刘，

50

来岁，武陟县大丰镇司

马岗村人。 据他介绍，去年他在黄

河滩地种了

15

亩西瓜， 今年只种

了

5

亩。像他这样减少种植面积的

农民不在少数。“为什么？种西瓜不

挣钱呗。 ”老刘说，“种牛膝一亩地

收入少则

8000

元、多则

1

万元，可

种西瓜弄好了一亩地的毛收入才

3000

元。 ”

他还说：“今年天旱，瓜的个头

小， 往年一亩地能产

2500

公斤西

瓜，今年只有

1500

公斤。眼下黄河

滩上基本没瓜了。 ”

矿中路上，往年这时候都有五

六辆卖瓜的车，可昨天记者只看到

了两辆，其中一辆瓜车来自温县陈

家沟。 瓜农老李告诉记者，他去年

在黄河滩地租地

30

亩种瓜， 今年

只种了

15

亩。 由于今年西瓜开花

期天气干旱，导致严重减产，亩产

只有往年的三分之一。虽然今年西

瓜上市价格高了，可仍不如去年瓜

价低时挣钱。 据他说，目前温县黄

河滩的西瓜也已经不多了。

往年，来自中牟、开封等地的

西瓜对我市西瓜市场形成重要补

充。 可是，今年来自这些地方的西

瓜数量明显减少。记者转了多条街

道， 只看到两辆来自外地的瓜车。

卖瓜青年小景是中牟人，可他车上

的瓜却是开封的。 据他讲，中牟已

经没有瓜了，原因是今年天旱西瓜

歉收。他的这种说法在另一个瓜车

前得到了印证。 中牟卖瓜人小陈

说，他们在开封收购西瓜，每公斤

已近

1

元，加上每公斤

0.1

元的运

输费，到焦作时每公斤零售价就不

能低于

1.4

元了。

������

昨日上午 ，记

者在市群艺中心东

二楼爱心献血屋看

到， 一些市民正在

积极要求献血。 据

了解， 他们是多氟

多化工股份有限公

司的员工，有

80

余

人 参 加 了 这 次 活

动，其中

68

人成功

献血。

本报记者 李

英俊 本报通讯员

谢志惠 摄

购买外单位集资房应注意哪些问题？
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问题提出：陈先生

问题陈述：最近，我的一个朋

友买了一套房子，准备作为新房结

婚用。 他说这是某单位的集资房，

所以比一般的商品房价格要低很

多。 请问，购买外单位集资房应注

意哪些问题？

行动记者：许明霞

行动结果：针对陈先生反映的

问题，记者采访了市房产管理中心

的相关工作人员。 该工作人员说，

购买集资房时， 应注意此房房产

证的产权比例。 这种房产证的标

注栏有一项为产权比例， 产权比

例是

100%

的才可以过户交易。 如

果产权比例不是

100%

， 可由原房

主持房产证到房改办和原单位 ，

通过相关程序变更为

100%

的产权

比例。

本周两场教育体验活动

丰富青少年暑期生活
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今日上午， 市青少年暑期

“快乐体验行”系列活动开启青

少年艺术公益大讲堂。

9

时至

11

时，市美协理事 、焦作大学

特聘讲师陈国华将在市实验中

学为青少年朋友讲授 《美术艺

术欣赏》。

据了解，

21

日上午， 孩子

们可加入“感知焦作”青少年体

验活动，到蒙牛乳业（焦作）有

限公司进行参观， 了解乳制品

的生产过程，感受企业文化。有

兴趣参与的孩子， 可由家长陪

同到市青少年服务中心领取参

观劵。活动当天，志愿者将带领

孩子们进行参观。有意参与者，

可拨打热线

12355

、

2038100

进

行咨询。 刘 婧

郑州面向全省遴选 34名公务员

������7

月

18

日，郑州市委组织

部、市人社局、市公务员局发布

消息说，将启动实施

2011

年郑州

市公开遴选公务员试点工作，面

向全省公开遴选

34

名公务员。

这次公开遴选， 共有郑州

市发改委、市财政局、市公务员

局等

14

家机关单位， 设置了

34

名公务员职位，年龄多要求

在

35

岁以下， 部分职位要求

30

岁以下，具有

2

年以上机关

工作经历， 历年年度考核均为

称职以上等次。 遴选范围和对

象为： 全省各级机关单位中已

登记备案的公务员 （含参照公

务员法管理事业单位工作人

员）。 遴选办法，将按照报名与

资格审查、笔试、面试、体检与

考察、 公示试用与办理调动手

续等程序进行。

报名方式：网上报名，报名

网站为郑州人事考试网（

http://

www.zzrsks.com.cn

）。

报名时间：

7

月

25

日

9

时

至

7

月

29

日

16

时。

笔试时间：

8

月

13

日

9

时

至

11

时

30

分。 笔试由市级公

务员主管部门统一组织并根据

考试情况划定合格分数线。

各遴选部门最终将根据报

考者考试成绩、 体检结果和考

察情况， 研究确定与拟遴选职

位最适合的人选，并进行公示。

大 河

招聘资讯

健康提醒
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本报讯

7

月

15

日上午，“千年净影风情杯”有奖征文、摄影大赛在市

广电大厦举行颁奖仪式。

这次征文、 摄影大赛活动是由焦作广播电视报社与河南新时代交通

发展集团有限公司联合举办，活动历时

8

个多月，共收到征文

200

余篇、

摄影作品

700

余幅。 这些作品用不同形式，从不同侧面展示了净影的美

丽风光、文化底蕴。 焦作广播电视报社编辑部择优在《每周刊》上刊登了

66

篇征文、

83

幅摄影作品。 经过有关专家评审，王海忠获得摄影大赛的一

等奖，娴征获得征文比赛的一等奖，其他

29

人分别荣获大赛的二、三等奖

和优秀奖。

市广电局纪委书记杨晓剑在颁奖仪式上说， 参赛者用饱含激情的文

字和生动丰富的照片，让我们领略了净影风景区的美丽与厚重。 它不仅丰

富了报刊版面的内容，也增强了净影风景区的旅游影响力，希望参赛者能

继续关注《每周刊》和净影风景区，为广大读者提供更多、更好的文学作品

和摄影作品。 （贾雪玲）

“千年净影风情杯”

征文摄影大赛圆满落幕

������

在这个美丽的季节， 在庆

祝建党

90

周年之际，我们举办

“千年净影风情杯” 有奖征文、

摄影大赛颁奖活动， 我谨代表

焦作广播电影电视局向这次活

动的联办方———河南新时代交

通发展集团有限公司各位领

导、 嘉宾表示热烈的欢迎， 向

各位获奖嘉宾表示诚挚的祝

贺！

被誉为“世外桃源”、“天然

氧吧”的净影风景区，在河南新

时代交通发展集团有限公司独

具慧眼的保护开发下， 已初具

规模， 形成了焦作特色的山水

文化、名人文化、宗教文化的旅

游品牌，成为集旅游观光、休闲

度假、 商务洽谈于一体的高品

位旅游胜地。

为了更好地挖掘净影旅游

资源，宣传净影旅游文化，强力

打造净影旅游品牌 ，

2010

年

4

月， 焦作广播电视报每周刊与

河南新时代交通发展集团有限

公司联合举办了 “千年净影风

情杯” 有奖征文、 摄影大赛活

动。

随着人们生活水平的提高，

休闲游、 度假游成为人们生活

的一项重要内容， 而净影风景

区独具特色的山水文化、 宗教

文化、 名人文化是很多市民选

择的好去处。 这次有奖征文、摄

影大赛， 让人们通过饱含激情

的文字和生动丰富的照片 ，看

到了净影的自然美、人文美。

最后，我祝愿净影风景区早

日走出河南、走出中国、走向世

界！

净影风情征文大赛读者热烈响应

焦作广播电视报总编辑 张 丽
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“千年净影风情杯”征文活动尘埃落

定， 摘得此次征文一等奖桂冠的作品是

娴征的《新时代高速人的净影梦》。 作者

以净影风景区的发展为契机， 冶现代建

设与厚重文化于一炉， 折射出改革开放

的巨大成就， 起到了借一斑而窥全豹的

效果。谁能说净影的发展不是全市、全国

发展的缩影呢？ 获得二等奖的是马万里

的《影寺情缘》和刘小燕的《千年影寺不

夜灯》。二人作品的共同特点是浓情寄山

水、泼彩绘影寺，前者以朴实的情怀关照

影寺人的新生活， 后者用诗一般的笔墨

挖掘净影寺的文化积淀， 两篇文章相得

益彰，又各具千秋。 段玉明的《猿仙通背

拳沧桑九百年》等三篇文章获得三等奖，

文章各具风采。 段玉明讲的是影寺的另

类文化， 即中华武功， 彰显出民族的精

神。 戴瑞琪的《净影山水入画来》则似一

幅惟妙惟肖的工笔画。吴同枫的《重阳再

游净影》，则揭示出登山的心境。 由于名

额有限， 屈居优秀奖的作品也都是作者

才情的鼎力之作，不再赘述。 总之，本次

征文明显的特点是来稿范围广、 作品质

量高。大量外地的来稿，说明我市的知名

度在不断提高， 也印证了焦作的美山秀

水已进入国人的视野。

总的来说， 本次征文在形式上呈现

出百花齐放的态势， 在内容上从各个侧

面反映了市民对净影的态度。 这在一定

程度上， 也印证了生活是文学创作取之

不尽的源泉， 对于美好生活的书写没有

尽头，对于真善美的歌颂没有止境，希望

我们都有一颗善于

发现和品茗的心。

“千年净影风情杯”

有奖征文大赛

获奖名单

一等奖（

1

名）

《新时代高速人的净影梦》

作者 娴 征

二等奖（

2

名）

《影寺情缘》 作者 马万里

《千年影寺不夜灯》

作者 刘晓燕

三等奖（

3

名）

《猿仙通背拳沧桑九百年》

作者 段玉明

《净影山水入画来》

作者 戴瑞琪

《重阳再游净影》

作者 吴同枫

“千年净影风情杯”

有奖摄影大赛

获奖名单

一等奖（

1

名）

《秋到净影》作者 王海忠

二等奖（

2

名）

《千峰叠翠竞奇秀》

作者 段玉明

《欲与天公试比高》

作者 杨翠山

三等奖（

3

名）

《风景这边独好》

作者 裴振喜

《影寺风光》 作者 周希江

《红灯迎福》作者 白光明

宣传净影旅游文化

打造净影旅游品牌

焦作广播电影电视局纪委书记 杨晓剑

������

近两年来， 河南新时代交

通发展集团有限公司积极开发

旅游资源， 使净影风景区初具

规模，形成了集旅游观光、休闲

度假、 商务洽谈于一体的高品

位旅游胜地。

为了更好地挖掘净影旅游

资源，强力打造净影旅游品牌，

焦作广播电视报每周刊与河南

新时代交通发展集团有限公司

联合举办了“千年净影风情杯”

有奖征文、摄影大赛活动。

这次活动历时

8

个多月 ，

受到广大读者的热烈欢迎和积

极响应。 不仅我市广大读者踊

跃投稿， 而且外地读者通过网

络积极参与 ， 像商丘的刘季

枫， 连续写了

3

篇描写净影美

丽山水的散文。 在

8

个多月的

比赛过程中， 焦作广播电视报

社编辑部共收到征文

200

余

篇、 摄影作品

700

余幅。 这些

作品用不同形式， 从不同侧面

展示了净影的美丽风光、 文化

底蕴。 《每周刊》 上共刊登了

66

篇征文 、

83

幅摄影作品 。

活动结束后， 我们又邀请市文

联、 市摄影家协会的专家对作

品进行了评奖 ， 各评出了一 、

二 、 三等奖及优秀奖若干名 。

在这里， 我代表报社对广大积

极参与活动的读者表示诚挚的

感谢！ 对获奖读者表示衷心的

祝贺！

市作协副主席 张万青

名 家 点 评

�������

净影寺历史悠久，佛、道、儒教源远流长，积淀深厚。

净影的美，美在自然，贵在底蕴。 我想，即使是陶老先生的

桃花源，也未必能及。 河南新时代交通发展集团有限公司

的决策者是伯乐，慧眼敏锐、匠心独具地发掘出这块隐藏

了千百年的“真金”，造福了人类，使这项富于人性化的综

合利用工程功见今朝；也使城市人休闲度假、享受自然、

洽谈业务有了好去处；更使焦作经济、和谐社会的前进，

因为又多了硬件的支持而步伐加快。 辛苦了他们，幸福了

大家。

至于我，欣赏的不仅是美寺、美景、美山，还被新时代

高速人“敢叫日月换新天”的精神所感动。 我虽多次游览

过净影景区， 但新时代高速人保护性开发修复建设大致

竣工之后，更吸引了我的脚步与眼球。 尽管腿伤未愈，我

仍情不自禁地四次前往，并因此而灵感升腾，构思冲动，

写作欲望强烈。 近些年来，旅游热不断增温。 媒体的抱薪

助燃，有力地推动着我市经济的振兴、和谐社会的发展。

最后，我衷心地祝愿净影风景区能够走出河南、走出

中国、走向世界。

������

大赛圆满成功，不应作为宣

传和推介净影景区旖旎风光的

终结 ， 而应成为新的起点和开

始。 要通过河南新时代交通发展

集团有限公司 、媒体 、摄影人等

多方面的共同努力，投入更多的

人力和物力，用更大的热忱和激

情，把养在深闺的净影景区以崭

新的面貌展现给世人，让她红遍

焦作、誉满河南、走向世界。

大赛虽然圆满结束，奖项也

各归其主，但摄影人对净影景区

的关爱不应就此止步。 我们摄影

人要多到净影景区采风创作，拍

出好心情 、拍出好身体 、拍出好

朋友 、拍出好作品 ，把净影景区

的美轮美奂介绍给大众，在焦作

打造一个新的优质旅游景点。

图为颁奖现场。 白光明 摄

净影风情征文、摄影获奖感言
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《秋到净影》

（一等奖）

王海忠 摄

联办

焦作日报社

市新时代高速公路有限公司

网址：

www.jzgsl.com

走进“新时代”

净影山水入画来


